

„Z'Wange blibt me hange“
In den letzten 15 Jahren
habe ich die fantastische
Lebensqualität unserer
Gemeinde kennengelernt und
möchte meinen aktiven
Beitrag dazu leisten.

Fabian Stöcklin

Bereits seit 9 Jahren wohne
ich in Wangen und möchte
die Gemeinde mit meinen
frischen Ideen nachhaltig
mitgestalten.

Martina Gerber

Laufende Projekte
weiterführen.

Rolf Schwab

Wohn- und Arbeits-
qualität weiter ausbauen.

Paul Hostettler



**Frische Ideen, respektvolles Handeln und Kontinuität
ergänzt mit weiblichem Charme**

Gemeinderatswahlen 29. November 2020 Wangen a/Aare

neu



Fabian Stöcklin, 1974

- verheiratet, 1 Tochter
- Kaufm. Angestellter/Zimmermann
Holzbautechniker HF
- Teamleiter und Brandschutzexperte GVB
- Familie, Heimwerken, Reisen
- „Eine transparente, sachliche
Gemeindepolitik ist mir sehr wichtig“



Martina Gerber, 1982

- verheiratet, 2 Söhne
- Dipl. Ing. Biotechnologie FH
- Projekt- und Abteilungsleiterin
Pharmabranche
- Familie, Tauchen, Fasnacht
- „Der Erhalt der hohen Lebens-
qualität in Wangen für die nächsten
Generationen liegt mir am Herzen“

bisher



Rolf Schwab, 1961

- verheiratet
- Schreiner
- Reisen, Lesen, Fussball
- „Ich stehe ein für Seriosität und
Kontinuität“



Paul Hostettler, 1957

- verheiratet, 2 erwachsene Töchter
- Verkaufsleiter /
Organisationsberater
- Sport, Theaterspielen, Reisen
- „Verantwortung und Kompetenzen
ausgewogen aufgeteilt stärkt das
Wohlbefinden der Gemeinde“